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Senhor Presidente: 

N°.478/2014 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Coordenador Municipal de Trânsito, solicitando a colocação de 
redutores de velocidade, na Av. Claudio Vilas Boas (Avenida Principal) do 
bairro Ouro Fino, na via em sentido ao centro de cidade, conforme "croqui" 
em anexo, atendendo ao pedido do morador Sr. José de Almeida Brito (fone: 
9629-6218). 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Ba ra do Garças-MT., 

29 de agosto de 2014. 

APROVADO F>OR UNANIMIDADE 

E~ sessão de O lt S ET. 2011t 

....__,___ Cfr1-- ··-------' 

MIGUEL 

VALDE 
(Comandante Barbosa) 

Vereador-PSD 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 



IUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Atendendo ao pedido das famílias eu residem naquelas 
imediações, na pessoa do morador Sr. José de Almeida Brito, que manifesta a 
preocupação de todos, no que se refere ao excesso de velocidade 
desenvolvida pelos condutores, especialmente motocicletas, oferecendo riscos 
de atropelamentos e outros tipos de acidentes, naquele trecho de avenida, 
que possui um acentuado declive. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do Prefeito e 
Coordenador, no atendimento desse nosso pedido. 

~~-·. 
V ALDE:M.'ftt-:BENEDITO BARBOSA 

(Comandante Barbosa) 
Vereador-PSD 

Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 



.. 

Barra do Garças, 21 de agosto de 2014 

Senhores; 

Os habitantes do bairro ouro fino, que residem na avenida principal I,( atual 

avenida Claudio Vilas Boas) vem expor e solicitar dos Senhores o que segue: 

Na avenida acima citada, que é de pista dupla, na altura do Barra Tênis Clube, 

existem um acentuado declive nas duas pistas tanto no sentido centro da cidade, como 

no sentido bairro. Nestes declives, os condutores de veículos motos e carros, aproveitam 

para andarem com uma velocidade acima do permitido, principalmente as motos que 

nas noites aproveitam para fazerem os chamados "rachas ou pegas" colocando assim, a 

vida dos pedestres e porque não dizer de todos que por ali trafegam Diante disso, os 

moradores daquela região, vem solicitar dessa Casa de leis, projeto no sentido da 

instalação de redutores de velocidades, na avenida citada, e nos declives citados. 

Pedimos também, que seja colocado sinalização horizontal com a denominação 

PARE, na rotatória existente nesta mesma avenida, pois a placa vertical que ali existe 

não é respeitada pelos condutores, causando com isto, transtorno para quem por ali 

trafega. 

Para tanto, anexamos a este, assinaturas dos habitantes desta região, e ainda 

"CROQUI", da avenida e da rotatória citada. 



ASSINATURAS 
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